
O presidente do CREA-SC, Kita Xavier, recebeu na 
tarde de quinta-feira, 25, o presidente da Associação 
dos Diários do Interior de Santa Catarina (ADI/SC) e 
Associação dos Portais de Notícias e Jornais Digitais 
de Santa Catarina (APJ/SC), Adriano Kalil, e a diretora 
executiva, Cláudia Carpes. O encontro foi para tratar 
sobre a intensificação das ações das regionais do 
Conselho através dos veículos associados das entidades 
no interior do estado. 

Também estiveram presentes na reunião os 
assessores de comunicação e imprensa, Janaina 
Laurindo e Marcelo Kampff.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O prefeito de Florianópolis, Topázio Neto, protocolou na 
tarde de ontem o Projeto de Lei que prevê internação 

involuntária para pessoas em situação de rua com 
dependência química ou transtorno de saúde mental 
subjacente, após avaliação realizada por profissionais 
da área de saúde, com o apoio das áreas de assistência 
social e segurança. 

A nova lei vai permitir que o município possa internar 
o dependente mesmo contra a sua vontade em duas 
situações: com autorização da família ou com pedido de 
curatela provisória pelo município.

O objetivo principal da lei seria restabelecer os vínculos 
sociais e familiares dessas pessoas e reintegrá-las na 
sociedade.

O presidente da Câmara de Vereadores, João 
Cobalchini, deve receber o texto já na próxima semana, 
em regime de urgência e “com a importância que o tema 

exige”. Ainda de acordo com ele, é gritante o crescimento 
na violência e da sensação de insegurança dos cidadãos 
nos últimos dias. 

Esta semana, também foi realizada uma reunião que 
envolveu as secretarias de Estado da Saúde e Assistência 
Social, Procuradoria-Geral do Estado e a Polícia Militar 
para discutir a competência de atuação do Estado em 
relação à população em situação de rua. No encontro, os 
gestores das secretarias e órgãos do Estado discutiram 
estratégias e atribuições em torno da questão envolvendo 
estas pessoas. Porque, de fato, não cabe somente aos 
municípios tirar as pessoas da rua. Se elas não estiverem 
nas ruas de Florianópolis, estarão em Balneário Camboriú, 
em Itapema, ou em outro município qualquer. É preciso 
encontrar uma solução na origem do problema, que é 
econômico, social, de saúde… ou seja, a rede de apoio 
precisa ser bem maior. 

Protocolado PL para internação compulsória 

Encontro Crea SC e ADI

Lideranças femininas
Com a participação de mais de 150 advogadas reunidas de 

forma on-line, a presidente da OAB/SC, Cláudia Prudêncio, 
lançou na noite desta quarta-feira (24/1) a VIII Conferência 
Estadual da Mulher Advogada Catarinense, com o tema "Das 
raízes ao florescer". O evento será nos dias 29 de fevereiro 
e 1º de março, na sede da Seccional, em Florianópolis, com 
debates sobre o crescimento profissional e formação de 
lideranças femininas na advocacia. O painel de abertura 
terá Patrícia Vanzolini, presidente da OAB São Paulo, Daniela 
Lima de Andrade Borges, presidente da OAB Bahia, e Gisela 
Cardoso, presidente da OAB Mato Grosso. Serão mais de 70 
palestrantes referências no Direito e na advocacia feminina. 
As inscrições podem ser feitas no site da instituição.

Consulta pública
A Secretaria de Estado da Fazenda (SEF) lançou na quinta-

feira, 25, uma consulta pública para receber sugestões 
que levem à simplificação das chamadas obrigações 
tributárias acessórias relacionadas ao ICMS em Santa 
Catarina. O formulário estará disponível no site da SEF 
até o próximo dia 5 de fevereiro. Por meio deste canal, os 
cidadãos poderão sugerir medidas voltadas à eliminação 
de exigências de natureza tributária, à informatização 
e à automação dos instrumentos necessários para o 
pagamento do ICMS. A consulta faz parte do mesmo plano 
de ação que instituiu a criação de Grupos de Trabalho (GTs) 
para simplificar as obrigações acessórias relativas ao 
ICMS. 

Redução de jornada
A ACIJ enviou ao presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, e aos três senadores eleitos por Santa Catarina ofício em que 

contesta o Projeto de Lei que faculta a redução da jornada de trabalho, desde que feita sem redução salarial.
Como foi analisada em decisão terminativa, a entidade alerta que a proposta deverá seguir para a Câmara dos Deputados 

sem tempo para discussão e reflexão com o setor produtivo. 

Visita
Os dois pré-candidatos do Partido Liberal à prefeitura de Itajaí, Rubens Angioletti e Robison Coelho, foram recebidos 

pelo governador Jorginho Mello na quarta-feira, 24. O encontro aconteceu na Casa D’Agronômica e foi intermediado pelo 
deputado federal Jorge Goetten, vice-presidente do PL em SC, junto com a deputada estadual Ana Campagnolo.

Recuo na produção
A produção industrial catarinense medida em novembro de 2023 segue refletindo os desafios enfrentados por 

setores representativos para a economia do estado. O resultado de novembro apresentou um recuo de 0,7% na 
produção total da indústria catarinense em relação a outubro, na série livre de efeitos sazonais. Esse é o terceiro 
recuo consecutivo na análise mensal da produção industrial do estado. O desempenho em novembro de 2023 foi 
afetado por setores como confecção, madeira e móveis.
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